

SCHECKÜBERGABE IN ROTHEMANN

Der traditionelle Markt am Bürgerzentrum sorgte auch in diesem Jahr in Rothemann wieder für einen besinnlichen Auftakt in die Adventszeit. Bevor der Nikolaus die Kinder überraschte, übergab die Vereinsgemeinschaft Rothemann einen Scheck für wohltätige Zwecke. Für den Verein "Leben und Arbeiten in Eichenzell" nahm der Vorsitzende Erhard Kiszner einen Scheck über 1000 Euro in Empfang, der die Spende in den Bau des Herrenhauses im Kernort Eichenzell einfließen lassen

möchte. Unser Foto zeigt die Vorsitzenden Marita Krenzer Reuen (links) und Erhard Kiszner (rechts) vom Verein "Leben und Arbeiten in Eichenzell e.V." sowie die Vorsitzenden der "Vereinsgemeinschaft Rothemann" Thomas Flügel (2. von links) und Oskar Kanne (5. von links) bei der Übergabe des Spendenschecks, welcher von Johannes Kiszner und Julian Hess (mit Scheck) freudig entgegen genommen wurde. / Foto: Vereinsgemeinschaft Rothemann